

Soufre Organique - MSM Apoticaria



Le MSM (MethylSulfoniMethane) est une métabolite du soufre que l'on trouve dans la nature. Il est bio-disponible pour l'organisme et peut être assimilé aisément. Le Dr Stanley Jacob a effectué de nombreuses recherches sur cette substance à l'institut pour la santé de l'Oregon (Etats-Unis) et a mis en évidence les qualités thérapeutiques du précurseur du MSM, le DMSO.

En chauffant le DMSO à une certaine température, on obtient par cristallisation le composé pur et actif, le soufre organique. Cette substance est sans odeur particulière et a un goût légèrement amer. Entièrement naturelle, elle est directement absorbée par l'organisme pour une action rapide et durable.

Pour bénéficier de l'efficacité du produit il est nécessaire de suivre les recommandations suivantes :

- 1) dans la demi-heure qui suit l'ingestion du soufre éviter de boire de l'eau du robinet, de se brosser les dents avec un dentifrice au fluor, de prendre d'autres compléments alimentaires.
- 2) toujours prendre le soufre organique le matin et le soir car le corps ne stocke pas le soufre. Après 12 heures celui-ci est évacué du corps et ne peut plus être utilisé.
- 3) **bien boire à raison de 1,5 litres par 48 kg de poids corporel.** Cela signifie 2,4 l pour une personne pesant 80 kg. **L'oxygène utilisé par le soufre organique ne provient pas de l'air que nous respirons mais bien de l'eau que nous buvons.**

Nous conseillons une cure de trois mois renouvelable. S'agissant d'un minéral, une cure prolongée est possible.

Le MSM que nous proposons est issu du tronc du pin maritime de Louisiane. Le procédé d'élaboration respecte les qualités du produit pour assurer un résultat optimal. Nous pensons que l'ajout d'agents anti-agglomérants ainsi que d'additifs peut nuire à la qualité du produit et à son absorption par l'organisme. C'est pourquoi nous avons décidé de sélectionner une forme de soufre organique aussi pure que possible. Les cristaux sont issus directement du sélecteur, sans aucune modification ultérieure ni ajout de quelque substance.

Le soufre organique date de 1075 avant J-C et fut utilisé par les grecs anciens pour promouvoir la beauté du corps et du visage. La peau est l'organe le plus grand, comparable à un énorme poumon. Le soufre est connu pour être le minéral de la beauté et cela s'explique par le fait que lorsque les cellules ont la capacité de se régénérer, la peau devient plus belle. La peau est un émonctoire, sa qualité et son aspect dénotent l'état des organes internes. Une belle peau est le signe que les filtres internes fonctionnent normalement.

Le soufre est le quatrième élément le plus important dans le corps et se trouve dans la quasi totalité des cellules. Le soufre avec le numéro atomique de 16 est capable de se lier avec presque tous les autres minéraux. Il a été démontré que le soufre est capable d'éliminer les métaux lourds tout en permettant le transport de l'oxygène à travers la membrane cellulaire. La régénération cellulaire paraît être très intimement liée à notre capacité à transporter l'oxygène à travers la membrane cellulaire. L'étude de la table périodique des éléments montre que le soufre, le sélénium et le tellurium sont les trois seuls minéraux capables de transporter l'oxygène.

Le soufre est également un précurseur pour l'utilisation des acides-aminés qui représentent les briques servant à la construction de l'organisme. En effet, 70% des acides-aminés sont issus du soufre. Normalement, l'alimentation devrait contenir la totalité du soufre dont l'être humain a besoin. Cependant, l'utilisation d'engrais chimiques ainsi que les procédés de raffinage des aliments détruit le cycle du soufre et sa présence dans notre alimentation.

Prévention

Prendre 1 cuillère à café rase (environ 4g) deux fois par jour pour 60 kg de poids corporel.

Arthrose

Son action la plus connue concerne le soulagement de la douleur liée à l'arthrose. Après quelques semaines de cure, il est possible de ressentir une diminution importante de la douleur et une mobilité accrue au niveau des doigts ainsi que la disparition de tissus cicatriciel autour des articulations. Prendre 4 cuillères à café rases par jour.

Allergie

Son action sur les allergies avec symptômes de rhinite a été mis en évidence par le Journal de Médecine Alternative et Complémentaire qui a publié une étude en juin 2002. Le résultat de l'étude a démontré qu'à une dose de 2600 mg par jour pendant 30 jours l'absorption de MSM pouvait réduire sensiblement les symptômes liés à la rhinite causée par l'allergie saisonnière. L'étude montre également que le MSM ne présente aucun effet secondaire.

Peau

Le soufre peut être utilisé aussi bien en externe qu'en interne. Il est recommandé en cas d'acné, psoriasis, eczéma, champignon au pied, brûlure. Pour obtenir de bons résultats, il convient de toujours prendre le soufre en interne, car tout problème de peau est l'expression d'un dysfonctionnement en interne. Il est également possible, en plus, de mélanger les cristaux de soufre avec du gel d'aloé vera et d'étaler le composé obtenu sur la peau.

Digestion

Le soufre organique régule le pH de l'estomac et a un effet alcalinisant sur le tractus digestif. Pris entre les repas, il libère la vésicule biliaire et détend le foie et l'estomac. Le soufre a une action antiparasitaire qui permet de prévenir les infections fongiques. Prendre 2 à 4 cuillères à café rases par jour.

Chimiothérapie

Pour atténuer les effets secondaires suite à une chimiothérapie, prendre 30 g de soufre organique le matin et 30 g le soir pendant la durée du traitement en chimiothérapie.



Flashez ce code pour commander en ligne

A bientôt sur [apoticaria.com](https://www.apoticaria.com)

Avez-vous un compte client ?

Téléchargez la dernière version de notre catalogue

N'hésitez pas à laisser un avis sur nos produits, pour toute question nous sommes à votre écoute par téléphone ou par email !